

会場から大きな声援

2月16日、午後11時に女子1500メートルのテレビ中継が始まると、悪天候の中かけつけた町民約100人が、配布された日の丸の小旗や「高木選手、がんばれ」と書かれた特製のうちわなどを手に応援しました。

講堂に設置された200インチのスクリーンに高木選手が映し出されると、来場者は一斉に小旗を振りながら「がんばれ」と声援を送りました。

スタートの号砲と同時に「いけっ」と大きな歓声上がり、会場の熱気は最高潮。結果は2分2秒16と自己ベストから5秒ほど遅れましたが、来場者からは温かい拍手が送られました。

2014ソチオリンピック幕別町出身選手を応援する会実行委員会の柿崎俊男会長は「緊張していたのか、いつもの滑りではなかった。団体追い抜きで、本来の滑りを見せてほしい」と振り返りました。

高木菜那選手の兄、大輔さんも会場を訪れ「オリンピックで初めてのレースに勝負があつたと思う。本人は、最後まで一生懸命に滑った。団体追い抜きに出場することになれば、悔いの

高木菜那選手 多くの町民が応援に！

ソチオリンピックのスピードスケート女子1500メートルなどに出場した高木菜那選手のパブリックビューイングが、百年記念ホールで開催され、夜遅くにもかかわらず多くの町民ら約100人が、応援にかけつけました。

▼レース後、取材を受ける
高木大輔さん・高木美帆さん



■高木選手出場の記録

開催日	種目	記録	順位
2月16日	女子1500m	2分2秒16	32位(36人中)
2月21日	団体追い抜き(準々決勝)	3分3秒99	韓国に勝利
2月22日	団体追い抜き(準決勝)	3分10秒19	オランダに敗退
2月22日	団体追い抜き(3位決定戦)	3分2秒56	ロシアに敗退

期待の団体追い抜き

ない滑りをしてほしい」と菜那選手にエールを送りました。

2月21日、22日に行われた女子団体追い抜きでは、準決勝で優勝候補のオランダと対戦して敗れ、ロシアとの3位決定戦に挑みました。絶好のスタートで高木選手がチームを引っ張り、リードする場面もありましたが、惜しくも敗れ4位。メダル獲得はなりませんでした。
妹の美帆さんは「三人の力を出し切ったレースだったので、胸を張って帰ってきてほしい。本当にお疲れ様でしたと声をかけたい」と話していました。



▲応援グッズを手に声援を送る来場者